

## BULLETIN DE PARIS No. 2005 - 056

**MATIF**

**DATE:** 20/10/2005  
**DATE EFFECTIVE:** 21/10/2005

**OBJET: Contrats à terme ferme et option Maïs :**

**Suspension de la cotation des échéances Novembre 2006 et Janvier 2007 et de toute nouvelle échéance.**

**Sommaire:**

EURONEXT Paris SA informe les membres négociateurs et compensateurs du marché que la cotation des échéances Novembre 2006 et Janvier 2007 est suspendue à compter de la journée de négociation du vendredi 21 octobre 2005.

De ce fait, à compter de ce jour, EURONEXT Paris SA cessera d'ouvrir de nouvelles échéances durant cette période mise à profit pour finaliser la consultation des acteurs du marché sur d'éventuelles modifications du sous-jacent.

Pour plus d'information concernant ce bulletin, merci de contacter

Département	Nom	Téléphone	E-mail
Derivatives Commodity Products	Patrick Gentile	+ 33 1 49 27 19 27	p.gentile@euronext.com

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**



## PARIS BULLETIN No. 2005 - 056

**MATIF**

**DATE:** 20/10/2005  
**DATE EFFECTIVE:** 21/10/2005

**OBJET: Corn Futures and Options Contract:**

**Suspension of trading on the November 2006 and January 2007 maturities and all subsequent maturities.**

**Executive Summary :**

EURONEXT Paris SA informs its clearing and exchange members that trading will be suspended on the November 2006 and January 2007 maturities effective from the close of business on Friday 21st October 2005.

In addition, Euronext Paris will not be listing any further maturities, pending the conclusion of its discussions with the market participants regarding changes in the underlying corn market.

For further information in relation to this Notice, please contact:

<b>Department</b>	<b>Name</b>	<b>Telephone</b>	<b>Email</b>
Derivatives Commodity Products	Patrick Gentile	+ 33 1 49 27 19 27	p.gentile@euronext.com